

Einrichtung einer Minijob-Stelle im Fanprojekt

Der Jugendhilfeausschuss möge beschließen:

Der Jugendhilfeausschuss erkennt nachträglich die vom Fanprojekt Magdeburg zum 1.1.2020 eingerichtete Minijob-Stelle unter der Voraussetzung, dass durch diese Stelle keine zusätzlichen Kosten für die Landeshauptstadt Magdeburg entstehen, an. Die Stelle wird in die aktuelle Jugendhilfeplanung der Landeshauptstadt Magdeburg aufgenommen und ist bei zukünftigen Planungen zu beachten.

Begründung:

Siehe Anlage

Dennis Jannack

Julia Brandt